

I

**ACTO DE HOMENAJE
Y MESA REDONDA
SOBRE
FERNANDO MONTERO MOLINER**

PALABRAS DE BIENVENIDA

Eloy RADA
Decano de la Fac. de Filosofía
UNED

Queridos amigos:

Esta Universidad hoy se siente feliz, pero en particular su Facultad de Filosofía. Se siente feliz con vuestra presencia en este acto. Para ello habría que señalar dos motivos, primero, éste es el primer acto que nuestra Facultad, en cuanto Facultad, realiza en su nueva andadura como Facultad de Filosofía. Porque, como las otras Facultades de Filosofía, la nuestra vivía hasta ahora en un matrimonio de conveniencia. Desde ahora y tras el divorcio legal, se honra con este primer acto oficial o casi oficial de su nueva andadura. En segundo lugar, y de manera mucho más entrañable todavía es que se inicie con un homenaje al Profesor Fernando Montero Moliner. Es seguro que todos vosotros sentís por él y por su labor la misma estima y el mismo cariño que sienten todos y cada uno de los miembros de esta Facultad, pues todos, unos más y otros menos, hemos aprendido algo, algo de su saber y mucho de su talante humano. Por todas estas razones yo quisiera que le llegara primero a él y luego a toda la comunidad de filósofos de España o de fuera de España este pequeño homenaje que hoy le quiere rendir la Sociedad Española de Fenomenología. Quiero que os llevéis el recuerdo de nuestra adhesión a este homenaje y también de nuestro cariño hacia el Profesor Montero y, por mi parte, los mejores deseos para él.

